

BRIGACHTAL 24. Januar 2023, 14:55 Uhr

Rauchvergiftung durch brennenden Drucker: Wie die Bewohner ihr Haus retten

Plötzlich schlagen Rauch und Flammen aus einem Drucker. Zwei Hausbewohner können schlimmeres verhindern, verletzen sich aber dabei selbst.



Statt bedrucktem Papier spuckt ein Drucker plötzlich dichte Rauchschwaden aus. Die Folgen sind beträchtlich. | Bild: Zacharie Scheurer/dpa-tmn (Symbolbild)

In einem Wohnhaus in der Straße Öschleweg in Brigachtal hat es gebrannt. Laut Mitteilung der Polizei ist das Feuer am Montag gegen 10.30 Uhr ausgebrochen.

Das könnte Sie auch interessieren



BRIGACHTAL

Wie Brigachtals Feuerwehr dem Schrumpf-Trend trotzt

So soll es sich zugetragen haben: Im Untergeschoss eines Hauses geriet ein Drucker in Brand und verursachte eine starke Rauchentwicklung. Dadurch verrußte das

komplette Untergeschoss des Gebäudes.

Das sind die Folgen

Das betroffene Stockwerk soll nicht mehr bewohnbar sein. Eine 68-jährige Hausbewohnerin und ein 41-jähriger Mann konnten das brennende Gerät noch nach draußen befördern. Dabei erlitten sie durch den Qualm Rauchgasvergiftungen. Beide kamen in ein Krankenhaus. Den [Gebäudeschaden](#) schätzte die Polizei auf 50.000 Euro.
